







L'Alsace de Pascklin

Peintures

Du 2 au 28 décembre 2008

Vernissage : ven. 5 décembre 19h Pascklin nous raconte son Alsace, celle que chacun porte dans son cœur, cette Alsace intemporelle et conviviale où plongent nos racines immarcescibles. Il nous transporte dans un passé sans chronologie, à une date improbable.

Au-delà du motif, Pascklin s'est toujours attaché à capter la lumière, cherchant à ce qu'elle habite sa peinture. Le blanc immaculé et la profondeur des noirs rythment le motif. Ce jeu binaire des couleurs articule le sujet, libère une énergie et une vitalité nouvelle.

Très graphique, il esquisse avec fraîcheur et humour, les histoires de sa petite alsacienne habillée de bleu. Ne pouvant être revendiquée par aucune communauté de la coiffe, son personnage fétiche, tout comme l'ensemble de ses partenaires de croquis, n'a pas de visage, laissant libre champ à l'imagination. Le trait de l'artiste est reconnaissable entre tous. Simple, direct et dynamique, sans aucun détail superflu, il croque des scènes typiques et joyeuses. Car la peinture de Pascklin c'est avant tout un petit monde bouillonnant.

Du lun, au sam, de 9h à 12h et de 14h à 18h dim, de 14h à 18h sauf Jours fériés

Entrée libre

Etappenstall 16 rue du Général de Gaulle Jean-Marc Willer, Maire d'Erstein Martine Heym, Adjointe à la Culture et à la Préservation du Patrimoine

ont le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition

L'Alsace de Pascklin
Peintures

Vendredi 5 décembre 2008 à 19h Etappenstall - Erstein

